

Barcelona, 15 de marzo de 2014

Hoy Festividad de Santa Luisa de Marillac fundadora juntamente con San Vicente de Paúl, de Las Hijas de la Caridad, consideramos que es un buen día para hacernos presentes y deciros, GRACIAS por la cercanía y apoyo que nos habéis brindado, en la pérdida que hemos tenido con el fallecimiento de nuestra querida Sor Pilar Arellano.

Para todos ha sido un fuerte golpe, por lo que supuso de inesperado, y porque la veíamos todavía con posibilidad de hacer camino juntos en la marcha del Hospital. Ese era nuestro pensamiento, pero como dice el refrán "El hombre propone y Dios dispone" y como cristianos e Hijas de la Caridad, pensamos que ella ya finalizó su vida en este mundo. La Esperanza cristiana nos hace pensar que ya está gozando de la cercanía de Dios.

La muerte de Sor Pilar nos ha ocasionado a todos un fuerte dolor, pero como decimos al inicio de estas letras hemos sentido muy cercana vuestra presencia y eso ayuda sin duda, a superar un poco, el dolor de la ausencia de Sor Pilar. GRACIAS de nuevo, os hemos sentido CERCA.

La vida continúa para nosotros y es seguro que todos deseamos seguir, con el buen hacer de nuestros Servicios en el Hospital, para que continúe siendo una buena referencia en la atención de la salud de los niños y sus familias, empeño que Sor Pilar siempre procuró tener.

Permanezcamos unidos en el recuerdo de Sor Pilar q.e.p.d. y NUESTRA SINCERA GRATITUD POR VUESTRO APOYO.

Sor Eduarda Vergara      Sor Basilisa Olavarrieta  
Visitadora Provincial - Hna. Svte. De la Comunidad -

Sor M<sup>a</sup> Cruz Arbeloa  
Pres. Fund. Patro.

HNDB